



COVID-19

27 nouvelles infections seulement (sur 7 650 tests réalisés) ont été signalés en 48 heures (entre lundi et mercredi) par le Copil, faisant chuter à 0,3% le taux de positivité. Au même moment, le Gabon comptait 43 530 primo-vaccinés et 23 537 personnes entièrement immunisées.

Page 4

INCARCÉRATION

Coupable d'une relation amoureuse avec son élève, une adolescente de 17 ans, enceinte de surcroît de ses œuvres, le censeur de la vie scolaire du lycée Charles Mefane, à Lambaréné, vient d'être écroué à la prison locale, après une plainte à la PJ du père de la mineure.

Page 8

FOOTBALL

Nouveau revers pour la Fédération congolaise de football association (Fecofa), qui s'était pourvue devant le Jury d'appel de la Caf. Ce dernier vient de confirmer la décision rendue par le Jury disciplinaire. A moins d'un ultime recours auprès du TAS, l'affaire Guelor Kanga est close.

Page 9

SOGATRA : LES AGENTS À BOUT DE NERFS

LES syndicats de la Société gabonaise de transport (Sogatra) ont annoncé hier la suspension des négociations avec la direction, menaçant de reprendre une grève à laquelle ils avaient renoncé le 25 février afin, précisément, de donner leur chance aux discussions. Ils dénoncent le non-paiement de 10 mois d'arriérés de salaires – exigeant que trois au moins leur soient versés – et de 8 mois de prime Covid-19. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

IL fallait tout de suite tordre le cou à cette fausse information, même si, très vite, on a compris qu'une note circulaire truffée d'autant de fautes d'orthographe et de grammaire ne pouvait émaner de services sérieux, comme le consulat de France. Celui de Pointe-Noire, chez nos bikilos d'à côté, et l'ambassade ont donc vite fait de barrer de la mention "faux document" la fameuse note.

Et que disait-elle ? Que face au risque – grand – d'une troisième vague de coronavirus, demandes de visas et prises de rendez-vous pour se rendre au pays de nos ancêtres les Gaulois étaient suspendues, "sauf motif impérieux ou urgent", pour les ressortissants de plusieurs pays du continent, dont notre Gabon d'abord. Pis, était mis en avant la circulation dans nos contrées du très redouté variant Delta.

Ç'eût été vraiment trop, après le coup de gueule que j'ai poussé l'autre jour ici même. Vous vous rappelez : mon mougoye, qui avait dépensé tant d'énergie et d'argent, et qui s'est vu refuser in extremis le visa pour cause de... Covid-19. Lequel semble être devenu prétexte à tout, parfois même pour masquer des convictions politiques pas très avouables, quoi.

C'est la preuve qu'il faut être très vigilant. Qu'un pays veuille prendre toute mesure utile pour endiguer la propagation du virus, tout le monde est d'accord. Mais vouloir traiter les pays et les gens qui ne le méritent pas avec discrimination et mépris, il faut être prêt à taper du poing sur la table et envisager clairement la réciprocité.

Et puis, c'est tout !

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit